
BREVE 

O Jofre Mateu ve al 
Vafladolid mucho 
mejor que antes 

El extremo izquierdo del Real 
Valladolid Jofre Mateu ha opi
nado hoy, en declaraciones 
a Efe, que, desde su punto 
de vista, "el no ponerse más 
metas que el próximo parti
do suele dar resultado". "Me 
parece necesario. Yo siempre 
lo he hecho así y es algo que 
suele funcionar. Vamos a ver 
si la victoria que conseguimos 
en la pasada jornada ante el 
Huesca nos sirve para coger 
más fuerza, enganchar los re
sultados y hacer las cosas un 
poco mejor", dijo. 


